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CÂMARA DE TAUBATÉ 
APROVA ALTERAÇÕES EM 
REGRAS DA FEIRA DE ARTE 
E ARTESANATO

A Câmara de Taubaté aprovou 
em primeira votação no dia 6 o 
projeto de lei 35/2022, de autoria 
do prefeito José Saud (PP), que 
altera as regras da Feira de Arte 
e Artesanato.

A proposta retira o teto de 
10% de bancas voltadas à ali-
mentação, reduz de quatro para 
três os representantes da Secre-
taria de Cultura integrantes da 
comissão responsável pela Feira, 

adiciona um representante da 
Secretaria de Serviços Públicos, 
além de permitir a venda de be-
bidas alcoólicas no evento.

Na mensagem enviada à Câ-
mara, o prefeito explica que as 
alterações irão beneficiar os ar-
tesãos que expõem e comercia-
lizam seus produtos no evento. 
Ele acrescentou que a inclusão 
de um representante da Secre-
taria de Serviços Públicos como 

membro da comissão dará um “importante su-
porte preventivo voltado à fiscalização dos pro-
dutos apresentados pelos artesãos e expositores”.

Emenda apresentada pelo vereador João Hen-
rique Dentinho (União), aprovada com a proposta, 
define que os artesãos que já expõem seus pro-
dutos na praça Dom Epaminondas permanecerão 
ocupando os espaços tradicionais, demarcados 
em solo, e as demais barracas deverão estar, no 
mínimo, a três metros de distância.

O projeto depende de segunda votação e sanção 
do prefeito, para que se torne lei.

 Fernanda Maria

Plenário 
durante a 121ª 
sessão
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Eventos históricos, turísticos 
e sociais poderão gerar datas 
comemorativas em Taubaté

A Câmara de Taubaté aprovou 
em primeira votação no dia 6 o 
projeto de lei 120/2022, de au-
toria do vereador Moises Piru-
lito (PL), que altera regra do ca-
lendário municipal de eventos.

A alteração acrescenta os 
eventos históricos, turísticos e 
sociais nos critérios de alta sig-
nificação que permitem a insti-
tuição de datas comemorativas.

Atualmente, a legislação per-
mite segmentos profissionais, 
políticos, religiosos, culturais e 
étnicos que compõem a socie-

dade taubateana.
“Taubaté é uma cidade his-

tórica e turística, e o acréscimo 
dessas possibilidades facilitará 
a inclusão de temas relevantes 
no calendário de eventos. São 
muitos fatos e acontecimentos 
que devem ser registrados para 
a posteridade, para que não se 
percam no tempo e não desa-
pareçam da memória da popu-
lação”, diz o autor da proposta.

O projeto depende de se-
gunda votação e sanção do pre-
feito, para que se torne lei.

A Câmara de Taubaté aprovou 
em primeira votação no dia 6 o 
projeto de lei 141/2023, de au-
toria da vereadora Vivi da Rádio 
(Republicanos) que denomina 
Adão da Silva Vilela a rua Proje-
tada Um, na estrada municipal 
do Mangaló. 

Adão nasceu em 1954 na ci-
dade de Liberdade (MG) e se 
mudou para Taubaté em 1976. 
Aqui, trabalhou como servente 
na empresa Alves da Cunha & 
Cia, depois como ajudante geral 

CONHEÇA A DENOMINAÇÃO DE 
RUA APROVADA NO DIA 6

na Confab e auxiliar de pro-
dução na Óculos Vision. Por fim, 
trabalhou na Volkswagen e se 
aposentou em 1987.

Ele adquiriu uma parcela de 
terras no bairro Mangaló e de-
cidiu desmembrar e vender os 
lotes na intenção de ajudar ou-
tras famílias a realizar o sonho 
de ter seu próprio pedacinho de 
terra. Faleceu em 2015.

O projeto depende de se-
gunda votação e sanção do pre-
feito, para que se torne lei.

Arquivo pessoal

Imprensa CMT
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AGENDA

A Câmara de Taubaté vai realizar audiência pú-
blica para debater a qualidade da água fornecida 
pela Sabesp em Taubaté na sexta-feira, 16, a partir 
das 14h. O evento tem iniciativa do vereador Mar-
celo Macedo (MDB), autor do requerimento de 
convocação 110/2024.

No documento, o parlamentar considera as 
frequentes reclamações diárias relacionadas à 
qualidade da água, caracterizada por impurezas, 
sabor, coloração e odor indesejáveis, e reco-

QUALIDADE DA ÁGUA 
OFERECIDA PELA SABESP 
SERÁ TEMA DE AUDIÊNCIA 
NA CÂMARA DIA 16

nhece a necessidade de compreender as causas 
destes problemas.

A agenda da semana ainda conta com a sessão 
ordinária que, devido ao Carnaval, será realizada 
na quinta-feira, 15, a partir das 16h, para discussão 
e votação de proposituras dos vereadores e do 
Poder Executivo.

Você pode acompanhar no Plenário ou pela TV 
Câmara Taubaté, canal 4.2, Claro TV canal 4, site, 
Facebook e Youtube @tvctaubate.

Stockphotos
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PALAVRA DOS VEREADORES

O vereador João Henrique Den-
tinho apresentou um resumo de 
seus trabalhos durante a semana e 
destacou a conversa que teve com 
a secretária de inclusão social, 
Isabel Pastorelli, sobre a situação 
do Centro Pop.

Quero dar os parabéns, as bo-
as-vindas à Isabel Pastorelli, 
nós estivemos em reunião ali na 
Sedis, a nossa fala foi em cima, 
justamente, do Centro Pop, dos 
moradores em situação de rua. 
Ela está trabalhando incansa-
velmente, tem projetos bons 
vindo. Conversamos, acredi-
tamos, estamos dando o nosso 
voto favorável à Isabel e à você 
aí, no Jardim Maria Augusta. 

Centro Pop está com os dias 
contados, vai sair do bairro 
de vocês, é uma briga eterna 
deste vereador.

Saúde
Dentinho deu boas-vindas ao 

novo secretário de saúde, Ale-
xandre Ravagnani, e comentou 
que precisa conversar com o 
novo secretário sobre emendas 
parlamentares que foram devol-
vidas e sobre um projeto de lei. 

Cultura
Ele destacou ainda a reunião 

na Secretaria de Cultura, onde 
conversou sobre os projetos 
da Lei Aldir Blanc, a criação 
do Reino das Águas Claras no 
Parque Monteiro Lobato e a situ-
ação da Casa do Artesão.  

O vereador Jessé Silva consi-
derou que a volta do convênio com 
a Fundação de Amparo ao Preso 
(Funap) poderia ter sido realizada 
em 2022, como ele havia sugerido, 
pois contribuiria não só para a lim-
peza da cidade, mas também para 
prevenção dos casos de dengue. 

Falo mais uma vez do requeri-
mento de 2022. [Prefeito] Saud, 
se o senhor tivesse atendido 
esse requerimento que pro-
vocou a trazer de novo a Funap, 
a manter a empresa cuidando 
dos jardins, não era nada 
demais, a cidade estaria bem 
melhor hoje. Eu estou só escla-
recendo que, às vezes, o nosso 
requerimento contribui demais. 

E o requerimento de 2022 foi 
sobre os reeducandos que 
faziam um trabalho maravi-
lhoso, e vão voltar agora, no 
último ano de mandato. Po-
deria ter percebido antes a 
importância deles, mas antes 
tarde do que nunca, pois vai 
ajudar, dar mais fôlego tanto 
para as equipes da Prefeitura 
quanto da EcoTaubaté.

Lazer
Jessé apresentou ainda alguns 

eventos realizados com a popu-
lação nas praças Dom Epami-
nondas e General Salgado, e su-
geriu que projetos como esse 
sejam realizados em bairros.

União

JOÃO HENRIQUE DENTINHO

PL

JESSÉ SILVA

121ª sessão ordinária
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PALAVRA DOS VEREADORES

O vereador Moises Pirulito vi-
sitou a Unidade de Pronto Atendi-
mento (UPA) Santa Helena no fe-
riado de 5 de fevereiro e relatou a 
demora para atendimento.

Feriadão, nós estivemos lá, 
atendendo o pedido da popu-
lação. Sabe por que eu tive que 
ir lá? Tinha senhorinhas de ca-
deira de roda, com a orelha 
sangrando. Vários munícipes, 
mulheres grávidas, senhor de 
idade, desde às 14h, e quando 
eu cheguei lá, eram dez e pouco 
da noite, não tinham sido aten-
didos, apenas passado pela 
triagem. Tá de sacanagem, né? 
Nós vamos fazer um relatório, 

isso vai ser incrementado 
junto à CPI, porque a CPI deu 
autonomia para todos os ve-
readores fazerem fiscalização, 
visita às UPAs, e depois ane-
xarem os relatórios, fotos e 
vídeos junto aos autos da CPI. 
Acho bom a Chavantes co-
locar a barba de molho.

Cracolândia
Pirulito afi rmou que está 

sendo formada uma cracolândia 
em Taubaté e cobrou providên-
cias da Prefeitura. “Roubaram a 
fi ação do centro comunitário e o 
fi o do posto na Chácara Silvestre. 
Quando essas pessoas não con-
seguem adquirir recursos para 
usar a droga, elas roubam.”

O vereador Marcelo Macedo 
destacou uma conversa com a se-
cretária Suellen Patareli  sobre o 
orçamento da Secretaria Muni-
cipal de Educação.

Estivemos nesta semana dis-
cutindo o orçamento da Secre-
taria de Educação, e pasmem 
os senhores, foi como disse o 
vereador Douglas [Carbonne] 
aqui: nós tivemos o benefício 
do Vaar [Valor Aluno Ano Re-
sultado] em relação a cinco mi-
lhões e alguns mil reais que 
Taubaté irá receber, porém, 
perdeu R$23 milhões de or-
çamento em relação à Qese 
[Quota Estadual do Salário Edu-

cação], que antes era dividida 
entre os estados, e agora, com 
a nova regra de distribuição 
com a federalização, Taubaté 
perdeu esses R$23 milhões, 
e cabe a nós, vereadores, 
buscar com seus deputados 
federais recursos para suprir 
aquilo que nós recebíamos, 
para fazer frente às despesas.

Sedis
Macedo parabenizou a secre-

tária de inclusão social, Isabel 
Pastorelli, e toda a equipe da Se-
cretaria pelo trabalho na aula 
inaugural da piscina do Centro 
de Convivência do Idoso do 
Parque Três Marias.

PL

MOISES PIRULITO

MDB

MARCELO MACEDO

121ª sessão ordinária
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PALAVRA DOS VEREADORES

O vereador Rodson Lima Bobi 
registrou a inauguração da pis-
cina do Centro de Convivência do 
Idoso (CCI) do Parque Três Ma-
rias, e lembrou sua luta para a 
conclusão da obra, que fi cou pa-
rada durante anos.

No final da gestão do Ortiz, essa 
piscina ficou abandonada, e 
então eu venho cobrando do 
prefeito Saud para que a gente 
pudesse continuar com essas 
obras, porque obra parada é 
gasto de recurso público. Hoje 
foi a nossa aula inaugural. Uma 
piscina que tem energia solar, 
tem um trocador de calor para 
que a água possa aquecer. E 
lembrando que o Centro do 

Idoso lá do Parque Três Marias 
não atende só as pessoas da-
quela região, atende mora-
dores desde a Chácara Sil-
vestre até a outra extremidade, 
o bairro do Estoril. É mais uma 
proposta que eu tive na cam-
panha sendo atendida.

Zeladoria
Bobi prestou contas do aten-

dimento de outro pedido que 
fez à Prefeitura, por mutirões de 
zeladoria pela cidade. Afi rmou 
que o primeiro foi realizado no 
bairro Santa Tereza, região que 
foi priorizada devido ao alto ín-
dice larvário, ou seja, com alta 
incidência de focos de larvas do 
mosquito da dengue.

O vereador Paulo Miranda mos-
trou algumas melhorias feitas pela 
Prefeitura no bairro Estiva, após 
pedidos encaminhados por ele.

Os pontos de ônibus lá na [rua] 
Voluntário, na Vila Rica, foram 
pintados de maneira adequada. 
Lá na Voluntário, como se fosse 
um campo de futebol, e na feira 
da Estiva, como se fosse uma 
feira livre. Dizer também da 
obra da escola do Evaristo, que 
está quase sendo concluída, e 
ficou bonita a escola, e da sinali-
zação horizontal que foi feita na 
avenida Vila Rica, devido a uma 
obra da Sabesp que teve lá, pre-
cisou quebrar o asfalto, mas foi 

colocado novamente. Um es-
tacionamento saiu depois de 
quatro anos na Vila Rica, em 
45 graus, para atender os co-
merciantes da região.

Comandante
Miranda participou de uma 

homenagem ao coronel Ricardo 
Gobbo, que se despediu após 33 
anos de serviços à Polícia Mi-
litar. No 5º Batalhão de Polícia 
Militar, trabalhou 15 anos. 

Zona rural
Ele leu o relato de um mo-

rador do Mangaló, sobre uma 
ponte que foi destruída pelas 
chuvas, impedindo o acesso dos 
moradores à região central de 
Taubaté. Os moradores pedem 
urgência na reconstrução.

PSDB

RODSON LIMA BOBI

MDB

PAULO MIRANDA

121ª sessão ordinária
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PALAVRA DOS VEREADORES

A vereadora Vivi da Rádio la-
mentou uma ocorrência em que 
um motorista de Uber de Taubaté 
foi esfaqueado, e cobrou mais se-
gurança pelas ruas da cidade.

Olha a situação do Guilherme, 
trabalhando honestamente de 
Uber, foi chamado para uma 
ocorrência e foi esfaqueado em 
seu horário de trabalho. Qual é 
a segurança que esses moto-
ristas de aplicativos têm? Cadê 
a nossa GCM atuando como Po-
lícia Militar? Tantos homens pre-
parados, foram armados pela 
antiga gestão, do Ortiz [Junior]. 
E a gente tem lei que ampara 
eles como polícia municipal. 
Cadê? Cuidando de prédio pú-

blico, com a criminalidade co-
mendo solta. Qual é a segu-
rança que tem, não só o Uber, 
mas o cidadão taubateano, 
quando a gente sai?

Dengue
Vivi conversou com o se-

cretário de saúde a respeito da 
multa para os moradores que 
impedem a entrada dos agentes 
de saúde em suas casas, durante 
o trabalho de fi scalização de 
criadouros do mosquito trans-
missor da dengue. 

Ela afi rmou que foi conven-
cida pelo secretário de que, in-
felizmente, a multa é necessária 
para forçar o morador a cola-
borar com esse trabalho de pre-
venção à dengue. 

O vereador Serginho visitou 
uma das entidades sociais às 
quais destinou verba por meio de 
emenda parlamentar e destacou a 
satisfação em poder ajudar o tra-
balho das instituições.

Ontem eu estive com os pais 
elogiando muito o projeto de 
música que é feito na obra 
social Vila Aparecida. Esti-
vemos  também na Associação 
Nova Vida, na Esplanada Santa 
Terezinha. Formidável o tra-
balho que eles prestam para as 
crianças. Então, mencionando 
essas duas entidades, falo 
também das outras: Casa São 
Francisco de Idosos, Instituto 
São Rafael, Casa da Criança, 

outras entidades que a gente 
ajuda com pouco recurso. 
Mas esse pouco recurso para 
eles é bastante significativo, 
porque dá para eles comple-
mentarem tudo aquilo que 
eles têm. Fico muito grato 
em poder então estar colabo-
rando com um pouco de indi-
cação nossa no orçamento.

Educação
Serginho ressaltou a nome-

ação de Suellen Patareli como 
secretária de Educação. “Temos 
que melhorar nossos índices e 
com certeza a senhora, como 
servidora efetiva, vai fazer tudo 
pela nossa educação.”

Republicanos

VIVI DA RÁDIO

Progressistas

SERGINHO

121ª sessão ordinária
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PALAVRA DOS VEREADORES

O vereador Alberto Barreto de-
fendeu a Escola Cívico-Militar em 
Taubaté e lamentou a decisão do 
Tribunal de Justiça que manteve 
a suspensão de um possível con-
vênio com o governo estadual.

O problema é que, enquanto 
a Justiça não toma a decisão, 
as crianças são prejudicadas. A 
qualidade do ensino está sendo 
prejudicada. Se a gente queria 
dar um pouquinho de qua-
lidade de educação, para dar 
uma perspectiva diferente para 
aquelas crianças de bairro ca-
rente, infelizmente foi preju-
dicado. Nós vivemos a “Pátria 
Educadora”, que na verdade são 
analfabetos funcionais a grande 

maioria, e querem destruir o 
pouco que a gente consegue 
fazer de bom. 

Dados
Alberto Barreto informou 

que, antes, a escola do bairro São 
Gonçalo, que recebeu o modelo 
cívico-militar, apresentava regis-
tros de muitos casos de bullying 
com alunos e de agressão a fun-
cionários da unidade.

Hoje, após a implantação do 
projeto, os números pratica-
mente zeraram.

Vacinas
Barreto ainda criticou a vaci-

nação obrigatória contra a covid, 
principalmente para crianças, e 
acrescentou que a vacina contra 
a dengue não recebe a mesma 
atenção do Governo Federal. 

O vereador Diego Fonseca par-
ticipou do encontro mensal do 
grupo Família Autista de Taubaté, 
realizado no dia 3, e fez uma re-
fl exão sobre a importância da atu-
ação de grupos e associações.

Eu fico muito feliz de ter esse 
encontro organizado pela As-
sociação Viva Bem, juntamente 
com o Espaço Família Autista, 
porque realmente é isso que 
nós precisamos. Na ausência 
do poder público, nós temos as-
sociações que fazem um papel 
importante na sociedade. O ve-
reador Serginho falou sobre 
essas associações, que fazem 
o que o poder público deveria 
fazer e não faz. Realmente a po-

pulação é assistida pelo go-
verno no imposto, o imposto 
chega.  E as melhorias? Não 
chegam na sua totalidade 
para a população, então nós 
ficamos desassistidos.

Vôlei
Diego Fonseca se reuniu com 

os atletas do vôlei adaptado e 
o professor João e recebeu de-
mandas do grupo. 

São solicitadas melhorias bá-
sicas como pintura da quadra, 
conserto de buraco na quadra, 
colocação de proteção no mastro 
de iluminação. 

Segundo o vereador, as reivin-
dicações estão sendo feitas ao 
Executivo há cerca de três anos, 
mas sem sucesso.

PSDB

DIEGO FONSECA

PRTB

ALBERTO BARRETO

121ª sessão ordinária
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PALAVRA DOS VEREADORES

A vereadora Elisa Representa 
Taubaté falou sobre a entrega do 
material escolar no início do pe-
ríodo letivo.

Esse ano a gente tem uma no-
vidade que todo ano é uma re-
clamação, que é a questão do 
material escolar. O ano passado 
ele foi comprado de uma ma-
neira que ficasse para esse ano. 
Então os alunos iniciarão com 
os materiais escolares que serão 
entregues até o dia 14 de feve-
reiro. É uma ação que demorou, 
mas que bom que deu certo de 
acontecer  esse ano dentro do 
prazo, porque isso era um difi-
cultador, principalmente para 

as famílias que mais preci-
savam. As escolas até se orga-
nizavam com materiais que às 
vezes sobravam. Mas é impor-
tante que estejam, que esses 
kits cheguem logo no início, 
para que as crianças tenham 
seus materiais 

Primeira infância
Elisa falou sobre o projeto do 

Plano Municipal da Primeira 
Infância, que ela vem discu-
tindo desde 2021 e foi apresen-
tado pelo prefeito em 2023, para 
ser votado na Câmara. Ela co-
mentou que o vereador Alberto 
Barreto pediu uma audiência 
sobre o projeto e espera que o 
texto seja aprovado em breve.Cidadania

ELISA REPRESENTA 
TAUBATÉ

121ª sessão ordinária

A gente 
quer 
conversar 
com você.

Entre em contato 
com a Ouvidoria da Câmara:
ouvidoria@camarataubate.sp.gov.br
(12) 3625-9625



Câmara Municipal de Taubaté, 9.2.2024 - Boletim Legislativo nº 159412

EXPEDIENTE Versão digital do Boletim Legislativo
camarataubate.sp.gov.br

Av. Prof. Walter Thaumaturgo, 208
Jardim das Nações - CEP 12030-040
Tel. (12) 3625-9500 
Fax: (12) 3625-9527
www.camarataubate.sp.gov.br
camarataubate@camarataubate.sp.gov.br 

Ouvidoria
ouvidoria@camarataubate.sp.gov.br 
Tel. (12) 3625-9625 - das 8h às 12h

Boletim Legislativo 
Órgão oficial  
Editado sob responsabilidade da Mesa
Tiragem impressa limitada - edição digital

Siga a gente!
Instagram /camarataubate 
TikTok @camarataubate
Facebook /camarataubate
X @camarataubate

Assista à TV Câmara Taubaté
Canal 4.2 digital
Claro canal 4
Facebook /tvctaubate 
Youtube /tvctaubate

VEREADORES DA 18ª LEGISLATURA 
(1º.1.2021 a 31.12.2024)

Mesa 2023-2024

Presidente
José Alberto Barreto da Costa “Alberto Barreto” (PRTB)

1ª vice-presidente
Viviane Marcele de Aquino “Vivi da Rádio” (Republicanos)
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José Adalcio Nunes Coelho “Nunes Coelho” (Republicanos)
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Elisa de Oliveira Coelho Manoel  “Elisa Representa Taubaté” (Cidadania)

2º secretário
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Plenário

Adriano Graciano “Adriano Coletor Tigrão” (Cidadania)
Boanerge dos Santos “Boanerge” (PTB)
Diego Fonseca Nascimento “Diego Fonseca” (PSDB) 
Douglas Alberto Santos “Douglas Carbonne” (Republicanos)
Edson Aparecido de Oliveira “Professor Edson” (PSD)
Jessé da Silva “Jessé Silva” (PL)
Luiz Henrique Couto de Abreu “Neneca Luiz Henrique” (PDT)
Luiz Marcelo Falcão de Abreu “Marcelo Macedo” (MDB)
Moises Luciano Pereira dos Santos “Moises Pirulito” (PL) 
Paulo de Tarso Cardoso de Miranda “Paulo Miranda” (MDB)
Richardson Ramos de Sousa “Richardson da Padaria” (União)
Rodson Lima Silva Junior “Rodson Lima Bobi” (PSDB)
Sergio Ricardo Gonçalves “Serginho” (Progressistas)
Talita de Lima Barbosa “Talita Cadeirante” (PSB)
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Sessão

Consulte a ordem do dia no 
Câmara Sem Papel

122ª SESSÃO ORDINÁRIA –  15.2.2024122ª SESSÃO ORDINÁRIA –  15.2.2024

16 horas

EXPEDIENTE

Leitura e votação da ata da sessão 
anterior.
Leitura de documentos procedentes 
do Poder Executivo e de outras origens 
e de proposições apresentadas pelos 
Vereadores.
Discussão e votação de proposições em 
destaque.

ORDEM DO DIA

ITEM 1
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 35/2022, de autoria do Pre-
feito Municipal, que altera dispositivos 
da Lei nº 5.477, de 9 de abril de 2019 
(Feira de Arte e Artesanato).

ITEM 2
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 120/2022, de autoria do Ve-
reador Moises Pirulito, que altera o artigo 
4º da Lei nº 5.488, de 11 de junho de 2019, 
que trata do Calendário Oficial de Datas e 
Eventos do Município de Taubaté. 

ITEM 3
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 141/2023, de autoria da Ve-
readora Vivi da Rádio, que denomina Rua 
Adão da Silva Vilela.

ITEM 4
Discussão e votação única do Projeto de 
Decreto Legislativo nº 3/2023, de autoria 
do Vereador João Henrique Dentinho, 
que dispõe sobre solenidade comemo-
rativa dos cinquenta anos de fundação 
da Universidade de Taubaté – UNITAU. 
– Há uma emenda.

PALAVRA DOS VEREADORES
João Henrique Dentinho, União

Marcelo Macedo, MDB
Moises Pirulito, PL
Neneca Luiz Henrique, PDT
Nunes Coelho, Republicanos
Paulo Miranda, MDB
Professor Edson, PSD
Richardson da Padaria, União
Rodson Lima Bobi, PSDB
Serginho, Progressistas
Talita Cadeirante, PSB
Vivi da Rádio, Republicanos
Adriano Coletor Tigrão, Cidadania
Alberto Barreto, PRTB
Boanerge, PTB
Diego Fonseca, PSDB
Douglas Carbonne, Republicanos
Elisa Representa Taubaté, Cidadania
Jessé Silva, PL
Plenário Jaurés Guisard, 9 de fevereiro de 
2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

Audiência

QUALIDADE DA ÁGUA FORNECIDA QUALIDADE DA ÁGUA FORNECIDA 
PELA SABESPPELA SABESP

Comunicamos que no dia 16 de fevereiro, 
sexta-feira, às 14h00, na sede da Câmara 
Municipal, será realizada, por meio do re-
querimento nº 110/2024, de autoria do 
vereador Marcelo Macedo, Audiência Pú-
blica para debater os desafios relacio-
nados à qualidade da água fornecida 
pela SABESP, impactando diretamente 
os domicílios de nosso município.
Taubaté, 07 de fevereiro de 2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

Requerimento

SÚMULA E RESPOSTA

Requerimento N° 3093/2023
Autor: Serginho

Requer estudos sobre a possibilidade e 
viabilidade de tratativas junto aos res-
ponsáveis pela Fazenda Esperança no 
sentido de tentar trazer uma unidade 
dessa associação civil de direito privado 
para Taubaté, buscando ampliar a oferta 
de clínicas de recuperação de pessoas 
que buscam a libertação de seus vícios, 
principalmente álcool e drogas.

Of. nº 85/2024
A Secretaria de Saúde informa que não 
compete ao serviço público realizar as 
tratativas para tentar trazer uma unidade 
da Fazenda Esperança para o município. 
Por se tratar de uma associação civil de 
direito privado, cabe à própria asso-
ciação o interesse em pleitear um espaço 
e demais trâmites burocráticos para a re-
alização de sua instalação no município.
Prefeito Municipal 

 
Requerimento N° 3094/2023
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal sobre a possibilidade de se 
determinar às secretarias competentes 
para que realizem estudos técnicos para 
a poda/ supressão das árvores locali-
zadas na rua Gentil de Assis Moura - Vila 
Edmundo.

Of. nº 83/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Serviços Públicos: a ava-
liação técnica do exemplar arbóreo si-
tuado na rua Gentil de Assis Moura, 
indicado em foto no Requerimento 
3094/2023 e no Protocolo 64.131/2023 
- supressão de árvores isoladas ou pal-
meiras em área urbana pública – cal-
çadas (Rosana da Costa) , foi inserida na 
programação de vistoria com prioridade. 
Considerando o disposto nos artigos 7° e 
8° do Decreto Municipal 14965/2021, esta 
DMPS informa que, para permitir a ava-
liação técnica de demais árvores, são ne-
cessários os seguintes esclarecimentos: 
o quantitativo de árvores solicitadas 
para avaliação; e a identificação das ár-
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vores solicitadas para avaliação, através 
de fotos individuais. É importante res-
saltar que somente o proprietário ou o 
representante legal poderá solicitar a 
supressão de árvores ou palmeiras. Em 
atendimento ao art. 8º do Decreto Mu-
nicipal 14965/2021, toda solicitação de 
poda ou supressão de árvores situadas 
em áreas urbanas deve ser realizada me-
diante abertura de protocolo, em for-
mulário próprio, contendo a justificativa 
da solicitação e identificação do local, 
acompanhado da documentação refe-
rente à propriedade onde se localiza a 
árvore objeto de solicitação. Entretanto, 
quando se tratar de árvore ou palmeira 
em situação de urgência ou emergência, 
os munícipes são orientados a contatar a 
Defesa Civil do município (Coordec) para 
atendimento emergencial, verificação da 
ocorrência e, se necessário, acionamento 
da equipe.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3095/2023
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal sobre a possibilidade de se de-
terminar às secretarias competentes que 
realizem a manutenção da iluminação 
pública na avenida José Pedro da Cunha, 
506, no bairro Jardim Maria Augusta.

Of. nº 83/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a ordem de serviço número 
2023121981048119 foi cadastrada para 
atender a solicitação. A empresa respon-
sável pela manutenção estará realizando 
os devidos reparos o mais breve possível.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 3096/2023
Autor: Serginho
Requer informações sobre agendamento 
de exames laboratoriais nos Pamos.

Of. nº 85/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Co-

ordenação Médica APS,  informa que os 
exames estão sendo agendados con-
forme a liberação de vagas pelo labora-
tório, nas unidades básicas de saúde.
Prefeito Municipal 

 
Requerimento N° 3097/2023
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal que determine à Secretaria de 
Obras a manutenção no pavimento as-
fáltico das ruas José Caetano Ferreira e 
Maria Miné Sene, no bairro Granjas Reu-
nidas São Judas Tadeu.

Of. nº 81/2024
O secretário-adjunto de obras informa 
que a solicitação foi direcionada para in-
serção nos programas de trabalho.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3098/2023
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine à Secretaria de Ser-
viços Públicos a limpeza de mato alto 
com espinhos no bairro Granjas Reu-
nidas São Judas Tadeu.
 
Of. nº 81/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação foi encaminhada à Di-
visão de Fiscalização de Posturas para re-
alizar levantamento do terreno e, se par-
ticular, será notificado.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 3099/2023
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine à Secretaria de Ser-
viços Públicos a limpeza de mato alto no 
terreno da lateral da EMEIEF Cônego Be-
nedito Augusto Correa, no bairro Granjas 
Reunidas São Judas Tadeu.

Of. nº 81/2024
A Secretaria de Serviços Públicos, por 

meio da Área de Operações de Serviços 
e Zeladoria, informa que o serviço será 
realizado.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3100/2023
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine à Secretaria de Ser-
viços Públicos poda de árvores no bairro 
Granjas Reunidas São Judas Tadeu, 
como especifica.

Of. nº 81/2024
A Secretaria de Serviços Públicos, por 
meio da Divisão de Manutenção de Poda 
e Supressão, informa que foram geradas 
ordens de serviço para aos seguintes lo-
gradouros: alameda Irineu Ferreira da 
Silva (próximo ao número 135), alameda 
Maria Miné Sene (extensão), Rafael Lucci 
(próximo ao número 260), alameda Nair 
Unger Siqueira (número 15 ao 170) e na 
estrada Amácio Mazzaropi (extensão), e 
entrará para o cronograma de serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 3101/2023
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Prefeito Municipal que de-
termine à secretaria competente fiscali-
zação e notificação em terrenos sem cal-
çadas no bairro Granjas Reunidas São 
Judas Tadeu.

Of. nº 81/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação foi encaminhada à Di-
visão de Fiscalização de Posturas, para 
análise e notificação aos proprietários.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3102/2023
Autor: Serginho
Requer manutenção em grade de pro-
teção existente na ponte de concreto 
sobre o rio Una, estrada do Taboãozinho, 
próximo à Fazenda Santa.
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Of. nº 85/2024
A Secretaria de Obras, por meio da FAC, 
informa que verificará “in loco” o tipo de 
material que poderá ser colocado para o 
fechamento do guarda corpo.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3103/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
a falta de aparelho de raio X e tempo ex-
cessivo de espera na UPA San Marino.
 
Of. nº 82/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Área 
de Atenção Hospitalar de Urgência e 
Emergência, informa que a OSS Santa 
Casa de Misericórdia de Chavantes, que 
gerencia a unidade UPA San Marino, 
estava em processo de adequação da 
empresa de RX e posterior troca dessa 
empresa, a fim de oferecer um serviço 
de excelência. Informa que o serviço de 
RX da unidade UPA San Marino está fun-
cionando normalmente, e no momento 
eventuais atrasos ou instabilidades 
podem ocorrer em virtude do aumento 
de demanda de pacientes. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 3105/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Prefeito que solicite à secretaria 
responsável a poda de árvore na rua José 
Leandro dos Santos, 46, Cidade de Deus.

Of. nº 82/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que foi gerada a Ordem de Serviço 6203 
e incluída no cronograma de execução. 
Informa, também, que será elaborado 
Ofício para concessionária EDP Bandei-
rante para a poda dos galhos em contato 
com a rede elétrica.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 3106/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito

Requer ao Sr. Prefeito a realização de 
estudo técnico para a possível insta-
lação de semáforo na avenida Santa Cruz 
do Areão, especificamente entre os nú-
meros 838 e 816, no bairro Areão.

Of. nº 82/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que será avaliada a necessidade 
de implantação de semáforo no local.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3107/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito Municipal infor-
mações sobre a falta de acessibilidade 
nas apresentações de teatro em con-
formidade com a Lei 10.098/2000 e Lei 
13.146/2015.

Of. nº 82/2024
O secretário de cultura e economia 
criativa informa que, com relação ao in-
térprete de libras durante as apresen-
tações, a Secretaria de Cultura e Eco-
nomia Criativa, por intermédio do Edital 
de Chamamento Público 6/2023, previu 
o credenciamento da modalidade “téc-
nicos - acessibilidade em libras” para 
atender esses eventos. 
No entanto, até a presente data, não 
houve interessados. Desse modo, es-
tuda-se outras formas de contratação 
desse profissional. Sobre a garantia de 
espaço adaptado para cadeirantes e ma-
terial informativo em formatos aces-
síveis, informa-se que há projeto de 
acessibilidade e de nova expografia em 
andamento, com recursos provenientes 
de emenda parlamentar federal e es-
tadual, respectivamente. 
No tocante ao treinamento da equipe, 
informa-se que será pedido à equipe do 
Museu a realização do curso gratuito EAD 
da Escola Nacional de Administração Pú-
blica - Enap no curso introdução à libras, 
para se iniciar o processo de adequação. 
Link do curso: https://www.escolavirtual.
gov.br/curso/11/. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 3108/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
a decisão de realocação dos munícipes 
atendidos no Pamo das Chácaras Reu-
nidas Brasil para o Pamo Belém.

Of. nº 82/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Co-
ordenação Médica APS, informa que 
trabalha com um dos dos princípios do 
SUS, que é a regionalização, onde de 
acordo com o número de cadastros dos 
munícipes, para que possa cadastrar as 
equipes de atenção primária, necessita 
de selecionar as ruas e direcioná-la a 
unidade que irá pertencer. Por isso, foi 
refeito o cadastramento por proximidade 
às unidades de saúde. 
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3109/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações de-
talhadas sobre as irregularidades apon-
tadas e os motivos que levaram à sus-
pensão da licitação para a compra de 
uniformes e tênis destinados aos alunos 
da rede municipal.

Of. nº 82/2024
Cumpre-nos encaminhar anexas as in-
formações prestadas pela Secretaria de 
Educação. 
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3110/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito que solicite à se-
cretaria responsável a realização de 
estudo para implantação de redutor de 
velocidade na rua Muriqui, Chácara Belo 
Horizonte, próximo ao supermercado 
Capeleti.

Of. nº 82/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que, conforme recomen-
dação do Ministério Público do Estado 
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de São Paulo, por meio do ofício 
15/2021 – 11° pj/kcon Inquérito Civil 
14.0678.0000009/10-6, recomenda-se 
que a Prefeitura abstenha em proceder 
a instalação de novos redutores de ve-
locidade (lombadas e lombofaixas), sem 
que antes seja justificada por estudos 
técnicos. Na Resolução 600/2016, que 
estabelece os padrões e critérios para 
a instalação de ondulação transversal 
(lombada física) em vias públicas, disci-
plinada pelo parágrafo único do art. 94 
do Código de Trânsito Brasileiro, proíbe 
a utilização de tachas, tachões e disposi-
tivos similares implantados transversal-
mente à via pública no Art 1º diz que “a 
ondulação transversal pode ser utilizada 
onde se necessite reduzir a velocidade do 
veículo de forma imperativa, nos casos 
em que estudo técnico de engenharia de 
tráfego demonstre índice significativo ou 
risco potencial de acidentes cujo fator 
determinante é o excesso de velocidade 
praticado no local e onde outras alterna-
tivas de engenharia de tráfego são ine-
ficazes”. A Secretaria realizará estudos 
no local indicado, a fim de verificar se o 
mesmo se enquadra nos critérios estabe-
lecidos pela resolução.
Prefeito Municipal
 

Requerimento N° 3111/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a substituição de 
lâmpadas queimadas na quadra polies-
portiva localizada na Estrada Municipal 
Geraldo Cursino de Moura – Caieiras.

Of. nº 82/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a manutenção foi realizada no dia 
14/12/2023.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3112/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a realização de 
estudos para instalação de ciclovia na 
avenida Nove de Julho - Centro.

 Of. nº 82/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que a avenida Nove de Julho é via 
de fluxo intenso e de largura aproximada 
de nove metros. Conforme o Manual Bra-
sileiro de Sinalização de Trânsito, volume 
IV – Sinalização Horizontal, a largura 
da faixa de rolamento adjacente à guia 
deve ser de no mínimo 3m, e as não ad-
jacentes à guia 2,7 m. Na avenida supra-
citada são duas faixas adjacentes e uma 
não, no total de 8,70 m de largura, alcan-
çando o limite de dimensão das vias. Para 
a execução da ciclovia, o Manual Brasi-
leiro de Sinalização de Trânsito, volume 
VIII - Sinalização Cicloviária recomenda 
medida mínima de 0,8m unidirecional 
e 1,6m de largura no caso de sentido bi-
direcional. A dimensão da avenida para 
suportar uma faixa de ciclistas deveria 
ser de no mínimo 10m, portanto, não é 
viável a implantação de ciclofaixa na via 
supracitada.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 3113/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito que solicite à secre-
taria responsável a realização de estudo 
para implantação de redutor de velo-
cidade na rua Monsenhor João Padese - 
Santa Tereza.

Of. nº 82/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que, conforme recomen-
dação do Ministério Público do Estado 
de São Paulo, por meio do ofício 
15/2021 – 11° pj/kcon Inquérito Civil 
14.0678.0000009/10-6, recomenda-se 
que a Prefeitura abstenha em proceder 
a instalação de novos redutores de ve-
locidade (lombadas e lombofaixas), sem 
que antes seja justificada por estudos 
técnicos. Na Resolução 600/2016, que 
estabelece os padrões e critérios para 
a instalação de ondulação transversal 
(lombada física) em vias públicas, disci-
plinada pelo parágrafo único do art. 94 
do Código de Trânsito Brasileiro, proíbe 

a utilização de tachas, tachões e disposi-
tivos similares implantados transversal-
mente à via pública no Art 1º diz que “a 
ondulação transversal pode ser utilizada 
onde se necessite reduzir a velocidade do 
veículo de forma imperativa, nos casos 
em que estudo técnico de engenharia de 
tráfego demonstre índice significativo ou 
risco potencial de acidentes cujo fator 
determinante é o excesso de velocidade 
praticado no local e onde outras alterna-
tivas de engenharia de tráfego são ine-
ficazes”. A Secretaria realizará estudos 
no local indicado, a fim de verificar se o 
mesmo se enquadra nos critérios estabe-
lecidos pela resolução.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3114/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a realização da 
poda de mato e o controle de animais pe-
çonhentos na rua Eleutério, na altura do 
nº 176 - São Gonçalo.

Of. nº 82/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que o proprietário do imóvel foi 
notificado. A Secretaria de Saúde in-
forma que no dia 20/12/2023 a equipe do 
CAS - Controle de Animais Sinantrópicos 
esteve à rua Ulisses Eleutério nº 176 - São 
Gonçalo, conforme solicitado, para ave-
riguar problemas com escorpiões e mato 
alto no local e, no momento da vistoria, 
o imóvel estava fechado, sendo assim, 
retornarão ao local para mais uma ten-
tativa de visita.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3115/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Prefeito a poda de mato e a 
limpeza do campo 13, na Vila IAPI.

Of. nº 82/2024
A Secretaria de Serviços Públicos, por 
meio da Área de Operações de Serviços 
e Zeladoria, informa que a limpeza do 
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campo foi realizada no dia 20/12/2023; e 
quanto à limpeza da praça, será realizada 
nas primeiras semanas de janeiro/24. 
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3116/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a poda de mato e 
a limpeza da calçada localizada na rua 
Maria da Glória de Aguiar Kater, em frente 
ao número 275, no bairro Vila Bela.

Of. nº 82/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação foi encaminhada à Di-
visão de Fiscalização de Posturas, para 
análise e notificação ao proprietário.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3117/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a manutenção na 
rede elétrica e fiação da quadra aberta 
localizada na Av. Cinderela, 2072-3140, 
Gurilândia.

Of. nº 82/2024
A Secretaria de Esportes informa que está 
no aguardo da chegada do material para 
que possa ser agendada junto ao setor 
competente a manutenção do equipa-
mento, o que deve ocorrer nos próximas 
semanas.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3118/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito que solicite à se-
cretaria responsável as medidas neces-
sárias quanto à limpeza do terreno lo-
calizado na avenida Oswaldo Barbosa 
Guisard, esquina com a rua Capitão 
Marvel - Gurilândia.

Of. nº 82/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação foi encaminhada à Di-
visão de Fiscalização de Posturas, para 

análise e notificação ao proprietário.
Prefeito Municipal
 

Requerimento N° 3119/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a instalação de ci-
clovia na Estrada Municipal dos Remédios

Of. nº 82/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que está contemplado no Plano 
Cicloviário a implantação de ciclofaixa na 
Estrada Municipal dos Remédios, porém, 
não há previsão de implantação devido à 
indisponibilidade financeira.
Prefeito Municipal
 

Requerimento N° 3120/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Reitera ao Sr. Prefeito que solicite à se-
cretaria responsável a limpeza e poda 
do mato da EMEIEF Cônego Benedito Au-
gusto Corrêa.

Of. nº 82/2024
Encaminhamos anexas as informações 
prestadas pela Secretaria de Educação. 
Prefeito Municipal
 

Requerimento N° 3121/2023
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Prefeito sobre a 
contratação de servidores do cargo de 
agente comunitário de saúde a fim de 
completar o quadro de funcionários na 
ESF Novo Horizonte.

Of. nº 83/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Co-
ordenação Médica APS,  informa que foi 
realizado um concurso público para que 
possa contratar novos ACS para compor 
as equipes. A previsão de contratação é 
para 2024, pois segue o Decreto Muni-
cipal 15.616, de 19 de julho de 2023, que 
trata-se da redução e controle das des-
pesas públicas para o ano de 2023.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 3122/2023
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal sobre a possibilidade de se de-
terminar às secretarias competentes que 
realizem a manutenção preventiva da rua 
Francisca de Freitas Cortez, (Granjas Reu-
nidas São Gonçalo), do trecho próximo 
ao número 355.

Of. nº 83/2024
O secretário-adjunto de obras informa 
que a solicitação foi direcionada para 
inserção nos respectivos programas de 
trabalho.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3123/2023
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
para que determine às secretarias com-
petentes que realizem a limpeza do 
buraco ao lado da quadra localizada na 
rua Manoel Humia Duran.

Of. nº 83/2024
A Secretaria de Serviços Públicos, por 
meio da Área de Operações de Serviços 
e Zeladoria, informa que será encami-
nhada equipe no local para realização 
dos serviços de limpeza.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3124/2023
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
para que determine às secretarias com-
petentes que realizem a implantação de 
sinalização de trânsito horizontal e ver-
tical com o dizer “proibido parar e esta-
cionar” nos primeiros 30 metros da rua 
José Bonifácio Moreira - Jardim Bela 
Vista.

Of. nº 83/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que serão realizados estudos téc-
nicos para avaliar a necessidade de insta-
lação da sinalização vertical e horizontal 
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de “proibido parar e estacionar” na rua 
José Bonifácio Moreira, Jardim Bela 
Vista. 
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3125/2023
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
para que determine às secretarias com-
petentes que realizem a implantação de 
sinalização de trânsito horizontal para 
conversão à esquerda na rua José Bo-
nifácio Moreira para a rua João Basso - 
Jardim Bela Vista.

Of. nº 83/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que serão realizados estudos téc-
nicos para avaliar a necessidade de ins-
talação da sinalização horizontal de 
“conversão à esquerda” na rua José Bo-
nifácio Moreira para a rua João Basso, 
Jardim Bela Vista.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 3126/2023
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Prefeito que determine às se-
cretarias competentes que realizem a 
construção de calçadas em torno da 
praça Evaristo Manfredini - Jd. Paulista.

Of. nº 83/2024
A Secretaria de Serviços Públicos, por 
meio da Área de Controle de Serviços 
e Obras, informa que após vistoria na 
área observou-se que a praça é contem-
plada com passeio público/ calçada em 
parte dela, principalmente na frente do 
Condomínio Residencial Vistas do Vale. 
Em relação a outra parte da praça (parte 
baixa), realmente não tem passeio pú-
blico, porém, no momento não há verba 
destinada, nem previsão para executar o 
passeio público. A praça está inserida na 
relação de próprios municipais a rece-
berem melhorias, logo que houver verba 
disponível, e em momento oportuno 
será efetuado novo levantamento das 

necessidades para execução do passeio 
público faltante e, se possível, demais 
melhorias.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3127/2023
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine às secretarias compe-
tentes que realizem um estudo técnico 
para alterar a preferencial de trânsito 
da rua José Ricardo Vilarta para a rua 
Manoel Humia Duran - Cidade Jardim.

Of. nº 83/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que, para implantar a alteração 
de sentido de circulação em uma via, é 
necessário estudo do bairro em sua to-
talidade, para que seja implantado o 
sistema de binários e não prejudique as 
condições de segurança e de tráfego na 
região. Por fim, esclarece que será ava-
liada tecnicamente a sugestão de al-
teração e, se for viável, desenvolverá 
projeto e incluirá em sua programação.
Prefeito Municipal
 

Requerimento N° 3128/2023
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Prefeito que determine às se-
cretarias competentes que realizem a 
manutenção da iluminação pública na 
quadra e na praça Padre João Guido 
Henrique dos Santos, localizadas na rua 
Manoel Humia Duran - Cidade Jardim.

Of. nº 83/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que realizará a manutenção na praça so-
licitada, por meio da Ordem de Serviço 
537/2023. No que se refere à manutenção 
da iluminação da quadra, enviará a de-
manda para a unidade competente. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 3129/2023
Autor: Richardson da Padaria

Requer ao Prefeito que determine às se-
cretarias competentes que realizem a 
limpeza e roçagem da praça Padre João 
Guido Henrique dos Santos, na rua 
Manoel Humia Duran - Cidade Jardim.

Of. nº 83/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação será encaminhada à 
equipe responsável pelos serviços de 
limpeza e roçagem do mato. Quanto à 
instalação de placas de “proibido jogar 
lixo”, a solicitação foi encaminhada à Se-
cretaria de Mobilidade Urbana para veri-
ficar a possibilidade de confecção de três 
placas.
Prefeito Municipal
 

Requerimento N° 3130/2023
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine às secretarias compe-
tentes que realizem a manutenção da 
passarela de concreto da área verde da 
praça Padre João Guido Henrique dos 
Santos, localizada na rua Manoel Humia 
Duran - Cidade Jardim.

Of. nº 83/2024
A Secretaria de Serviços Públicos, por 
meio da Área de Controle de Serviços e 
Obras, informa que a praça está em tra-
tativas para ser revitalizada no ano de 
2024, conforme convênio do Sistema 
Integrado de Convênios do Estado de 
São Paulo, emenda parlamentar do de-
putado Márcio Nakashima.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3131/2023
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine às secretarias compe-
tentes que realizem a limpeza e revitali-
zação da quadra do centro comunitário 
localizado na rua José da Cruz, 170 - Água 
Quente.

Of. nº 83/2024
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A Secretaria de Serviços Públicos, por 
meio da Área de Operações de Ser-
viços e Zeladoria, informa que os ser-
viços de limpeza foram executados em 
18/12/2023. 
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3132/2023
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine às secretarias compe-
tentes que realizem a manutenção do 
poste de iluminação pública localizado 
na rua Vicente Rodrigues Salles - Cidade 
Jardim.

Of. nº 83/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a Ordem de Serviço 537 foi aberta 
para atendimento da solicitação. Sua 
equipe realizará a manutenção no local o 
mais breve possível. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 3133/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
a ausência de médico pediatra para aten-
dimento na UPA San Marino.

Of. nº 82/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Área 
de Atenção Hospitalar de Urgência e 
Emergência, informa que durante as fis-
calizações da área de urgência e emer-
gência realizada na UPA San Marino não 
foi identificada a ausência de médicos 
pediatras. No entanto, solicitou esclareci-
mentos à OSS Santa Casa de Misericórdia 
de Chavantes, conforme documento 
anexo. A Área de Atenção Hospitalar de 
Urgência e Emergência fica à disposição 
para maiores informações.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3134/2023
Autor: Rodson Lima Bobi
Requer informações sobre a possibi-

lidade de manutenção em regime de ur-
gência no Mercado Municipal.

Of. nº 84/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que há uma verba que será destinada à 
manutenção do telhado do Mercado Mu-
nicipal. Ademais, está efetuando levanta-
mento de orçamento junto às empresas 
para abertura de processo licitatório. 
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3135/2023
Autor: Rodson Lima Bobi
Requer ao prefeito que determine e en-
caminhe a ordem de serviço para implan-
tação de rede de captação de água pluvial 
e implantação de massa asfáltica na rua 
José da Conceição, Marlene Miranda

Of. nº 84/2024
A Secretaria de Obras informa que a via 
possui sistema de galerias com bocas 
de lobo, porém, irá verificar se há neces-
sidade de aumentar os pontos de cap-
tação. Informa que colocará em sua pro-
gramação de operação tapa-buracos o 
local pontuado.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3136/2023
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Prefeito Municipal que seja so-
licitado junto à concessionária Sabesp 
a limpeza na estação de tratamento da 
rede de esgoto existente na avenida Cin-
derela, no bairro Gurilândia.

Of. nº 87/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que o Departamento de Concessionárias 
oficiou à Sabesp, a fim de adotar as me-
didas para resolução do problema.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3137/2023
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Prefeito Municipal, através 

da secretaria competente, a fiscalização 
junto aos ambulantes e demais pessoas 
que vendem produtos na rua Cel. João 
Afonso, região central.

Of. nº 87/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a Divisão de Fiscalização de Posturas 
manterá fiscalizações no local para im-
pedir irregularidades. Solicitará apoio da 
Semob para ação em conjunto com os 
agentes. 
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3138/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
cirurgias, exames e retorno das ativi-
dades do HMUT.

Of. nº 82/2024
A Secretaria de Saúde informa que, 
devido ao teor dos questionamentos, o 
documento foi encaminhado ao HMUT 
para análise e manifestação, estando no 
aguardo das informações. 
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3139/2023
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Prefeito Municipal que de-
termine à secretaria competente que 
proceda à pavimentação e iluminação 
da viela que liga a rua Fernando Silveira 
Queiroz à rua Lúcio Tavares de Mattos - 
bairro Estoril (antigas ruas 6 e 7).

Of. nº 77/2024
O secretário-adjunto de obras informa 
que tal demanda será inserida na pro-
gramação de estudo de pavimentação 
da viela, considerando o seu objetivo no 
projeto inicial da implantação do lotea-
mento. A Secretaria de Serviços Públicos 
informa que, quando da finalização das 
obras de melhoria no local necessárias à 
infraestrutura da viela, a iluminação soli-
citada será implantada.
Prefeito Municipal
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